

## Rizzo demuestra pacto con narcos

Escrito por Agencias

Jueves 24 de Febrero de 2011 18:26

---

+ Insta el PAN a ex presidentes a explicar 'qué fue lo que pasó'

CD. DE MEXICO, 24 de febrero de 2011.- El PAN también criticó la expresión de Sócrates Rizzo y el coordinador de los senadores del PAN, José González Morfín, aseguró que la declaración del ex gobernador de Nuevo León, demuestra que los presidentes del PRI sí pactaban con el narco y "toleraban" a la delincuencia organizada para "dejar hacer y dejar pasar".

Morfín aseguró que las aseveraciones del ex gobernador revelan cómo se hacían las cosas en los gobiernos del PRI, y llamó a sus últimos tres presidentes, Carlos Salinas, Miguel de la Madrid y Ernesto Zedillo a explicarle a los mexicanos, "qué fue lo que pasó" en sus administraciones.

Ayer, Rizzo dijo que durante el régimen del PRI, el presidente de la República controlaba las rutas del narcotráfico, lo que impedía ataques a la población, y garantizaba la paz social, generando la interrogando de que si el PRI sí pactaba con el narco.

S ello, el legislador respondió que "por lo que dice Sócrates Rizzo sí, es lo que nos está diciendo Socrates Rizzo, yo no he visto desmentidos de quienes estuvieron al frente de los gobiernos priístas de esas declaraciones".

Y enseguida llamó a esos presidentes a explicar, señalando que "yo creo que sería bueno que le explicarán a la población qué fue lo que realmente lo que paso y a lo mejor eso comenzaría a explicarnos a todos los mexicanos lo que ahora estamos padeciendo".